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Oberflächengestaltung am Genoveva-Schauer-Platz

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 5 hat in seiner Sitzung am 16.11.2022 folgendes einstimmig beschlossen:

Der BA beantragt, dass die Gleisarbeiten der MVG zur Verbesserung der Situation am Genoveva-
Schauer-Platz genutzt werden:

• Der illegale KFZ-Verkehr und die Geschwindigkeit des Verkehrs soll durch In-
duktionsschleifen gemessen werden.

• Bei Überschreitung der Schrittgeschwindigkeit soll ein Fote gemacht werden 
(„Starenkasten“) und gegebenenfalls eine Anzeige gemacht werden

• Alle Autofahrenden, die zu schnell gefahren sind müssen angeben, zu welcher 
Hausnummer sie Anlieger sind (betrifft natürlich nicht Taxen)

• Die Oberfläche ist fahrradfreundlich zu gestalten, d.h. abgeschliffene Pflaster-
steine oder Kleinsteinpflaster, notfalls auch asphaltiertes Pflaster

Begründung:
Die derzeitige Ausführung hat keinerlei Vorteile. Der Autoverkehr wird lauter und nicht langsamer 
und der Radverkehr wird direkt an die Häuser gedrängt, wo es zu Konflikten mit dem Fussverkehr 
kommt. Gestalterische Vorteile sind nicht zu erkennen. Insbesondere ist nicht nachvollziehbar, 
warum dieses historisierende Großsteinpflaster gestalterisch zwingend sein soll.
Die MVG beschwert sich über ständige Reparaturen. Insbesondere tun sich ständig große Lücken 
zwischen den Steinen auf, die den Radverkehr gefährden. Die MVG erwägt, deswegen die Kon-
struktion zu ändern, was zu zusätzlichen Aufwänden führen würde.
Die Kontrollen des durchfahrenden Verkehrs sind unzureichend. Das ist nachvollziehbar durch 
Personalmangel in der KVÜ begründet, aber Abhilfe ist nicht in Sicht.
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Mit freundlichen Grüßen

gez.

Jörg Spengler
Vorsitzender im BA 5
Au-Haidhausen


